



# *Inside International Geneva*

## **Tatiana Valovaya**

**COTE Magazine s'associe au Club diplomatique de Genève pour vous révéler la Genève internationale de l'intérieur à travers des interviews exclusives.  
Notre rencontre avec Tatiana Valovaya, Directrice générale de l'Office des Nations Unies à Genève.**

-/ COTE Magazine joins forces with the Diplomatic Club of Geneva to bring you an inside look at international Geneva.

Our interview with Tatiana Valovaya, Director-General of the United Nations Office at Geneva.

---

**Que représente pour vous la Genève internationale ?**

La Genève internationale est le cœur historique du multilatéralisme moderne. Depuis l'établissement de la Société des Nations il y a plus d'un siècle, la ville s'est constituée comme le centre opérationnel de la coopération internationale. Au fil des ans, son réseau d'acteurs s'est étoffé et diversifié, en devenant interdépendant et unique en son genre. Il inclut désormais les représentations de 182 États membres, plus de 40 organisations internationales et 750 organisations de la société civile, ainsi que des institutions académiques et de recherche prestigieuses, un secteur privé dynamique et une place financière de renom. La Genève internationale est devenue un collectif qui œuvre à trouver des solutions multilatérales aux défis auxquels nous sommes confrontés. Qu'il s'agisse de l'aide humanitaire, des droits de l'homme, du commerce, du développement durable et de l'action climatique, ou encore du désarmement, Genève offre une approche globale, intégrée et unique à ces enjeux.

**Comment vivez-vous la Genève internationale ?**

Vivre à Genève, c'est vivre son incroyable diversité dans laquelle plus de 200 nationalités sont représentées. En tant que Genevoise d'adoption depuis ma prise de fonction en 2019, je suis fière de voir rayonner le travail entrepris ici sur de si nombreux thèmes, et d'y contribuer avec mes équipes et mes collègues de la grande famille des Nations Unies. De par mes fonctions, je rencontre beaucoup d'acteurs clés de la Genève internationale et je découvre leur travail. Ensemble nous partageons des idées et des bonnes pratiques, et nous collaborons afin de mettre en œuvre les objectifs de développement durable. Tout cela me donne aussi de l'espoir : l'espoir que notre travail collectif permette de continuer à œuvrer pour un monde meilleur pour les générations actuelles et futures.

**Comment voyez-vous l'avenir de la Genève internationale ?**

Genève a toujours joué un rôle clé sur la scène internationale et cela va continuer. Notre monde change et de nouveaux défis transversaux apparaissent. Aussi malheureux que cela puisse être, ces défis rendent la Genève internationale et son travail plus nécessaires que jamais. Avec son réseau d'acteurs unique qui reflète le multilatéralisme de demain, Genève ouvre la voie vers la refonte de notre gouvernance mondiale – une gouvernance inclusive où chaque voix compte. Par ailleurs, la ville se positionne déjà en chef de file sur de nombreux sujets émergents tels que la finance durable, la santé globale, les nouvelles technologies et la gouvernance digitale, qui domineront l'agenda mondial au cours des décennies à venir. Genève doit saisir cette opportunité et continuer à rassembler ses différentes communautés – diplomates, scientifiques, académiques et financiers – au sein de son réseau, afin de répondre aux défis de demain et dessiner un horizon commun pour que chacun vive en paix et en dignité dans un environnement durable.

**What does the international Geneva mean to you?**

The international Geneva is the historic heart of modern multilateralism. Since the establishment of the League of Nations, more than a century ago, the city has evolved into the operational hub of the international cooperation. Over the years, its network of stakeholders has expanded and diversified, becoming interdependent and one-of-a-kind. It now encompasses the representations of 182 member states, over 40 international organizations, and 750 civil society organizations, along with prestigious academic and research institutions, a dynamic private sector and a renowned financial center. The international Geneva has evolved into a community aimed at finding multilateral solutions to the challenges we face. Whether it is humanitarian aid, human rights, trade, sustainable development and climate action, or disarmament, Geneva offers a global, integrated and unique approach to these issues.

**How do you experience the international Geneva?**

Living in Geneva means experiencing this incredible diversity, with over 200 nationalities represented. As an adopted Genevan, since taking office in 2019, I am proud to see the work undertaken here shine on so many important issues and to contribute to it with my teams and colleagues from the large United Nations family. Through my role, I meet many key players of the International Geneva and discover their work. Together, we share ideas and good practices, and we collaborate to implement the sustainable development goals. All of this also gives me hope: hope that our collective work will contribute to create a better world for current and future generations.

**How do you see the future of the International Geneva?**

Geneva has always played a part in the international stage, and that will continue. Our world is changing and new cross-disciplinary challenges are emerging. As unfortunate as it may be, these challenges make the international Geneva and its work more necessary than ever. With its unique network of shareholders that reflects the multilateralism of tomorrow, Geneva paves the way for the redesign of our global governance – inclusive governance where every voice matters. Furthermore, the city already positions itself as a leader in numerous emerging topics such as sustainable finance, global health, new technologies, and digital governance, which will dominate the global agenda in the years to come. Geneva must seize this opportunity and continue to bring together its different communities – diplomats, scientists, academics, and financiers – within its network to address the challenges of tomorrow and chart a common horizon for everyone to live in peace and dignity in a sustainable environment.

**«La Genève internationale est le cœur historique du multilatéralisme moderne.»**